
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■2016.6.6 

5 月 31 日、院長から新病院に関する説明会がありました。【新病院へのキックオフ宣言】です。 

昨年度から「半田病院あり方検討委員会」で検討された新病院構想の概要が話されました。院内

の全職種で参加可能な職員が集まりました。 

新病院の建設工事の着工までにはスピード感を持って対応し、平成 33 年までには新病院を開

院していきたいこと。建物本体は耐震性や機能性を損なわない範囲で合理的に建設すること。全

職員の創意工夫で機能的な画期的な病院をつくろう!!!!と話されていました。 

医療環境は年単位で、ものすごい速さで変化しつづけています。その医療環境の変化に耐え得

る病院にしたいと思いました。スピード感が大事！安く!!!速く!!!つくり上げたいと感じました。 

 さあ、明日からも患者さんのため、病院職員のために頑張ります。 

 

説明されています。 

石田義博病院長です。 

 

石田先生のプレゼンフォローは、 

管理課 鳥居高宏副主幹さんがされています。 


